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                                                  Aos 17 dias do mês de janeiro de dois mil e onze, nesta 

cidade de São Paulo, sito na Rua Bela Cintra, nº 657 - 1º andar, às 10:00 horas conforme 

prévia convocação, reuniram-se ordinariamente os respectivos membros do Conselho: 

Senhores Karina Damião Hirano (Titular, que responde pela Presidência), e seu suplente, 

José Roberto de Moraes, representantes do Instituto de Pagamentos Especiais de São 

Paulo – IPESP, Francisco Márcio Ribas (Conselheiro Titular), representante da 

Associação dos Notários e Registradores do Estado de São Paulo – ANOREG, José 

Carlos Alves (Conselheiro Titular), representante do Sindicato dos Notários e 

Registradores do Estado de São Paulo – SINOREG-SP, Reinaldo Aranha (Conselheiro 

Titular) e Nelson Januário da Silva (Conselheiro Suplente), representantes da Associação 

Paulista dos Aposentados de Cartórios Extrajudiciais – APACEJ. Presentes também, 

Renato Salgado de Azevedo França - Assistente Técnico VI, Renato de Araújo Mendonça 

– Diretor Técnico III e Ana Flávia Cunha Canabrava – Diretora das Carteiras – DGC, 

todos do Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo. 

 

 

� A Presidente do Conselho iniciou a reunião 

passando a palavra para o Sr. Renato de Araújo, que apresentou o demonstrativo 

financeiro de dezembro/2010, explicou sobre o despesas com pessoal, contratos 

administrativos, balancetes, emolumentos, disponibilidade financeira e rentabilidade real 

dos investimentos da Carteira.  

�  O Conselheiro Reinaldo, Aranha, perguntou ao 

Conselheiro José Roberto, sobre a possibilidade dos aposentados e pensionistas 

adquirirem uma carteira de identificação do IPESP, para que  tenha um cadastro 

atualizado. O mesmo informou que poderá ser estudado  a possibilidade. 
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� O Conselheiro José Roberto informou que devido a 

despesa paga com o 13º salário  (abono de Natal), em dezembro, a arrecadação não foi 

suficiente para a cobertura dos gastos, refletindo no patrimônio da Carteira, mas a 

recuperação se dará provavelmente dentro de um mês. 

� O Conselheiro José Carlos perguntou ao Sr. Renato 

de Araújo, por que as despesas  do mês de dezembro  aumentaram em relação ao mês 

de novembro. O Sr. Renato informou  que no mês de dezembro são pagos dois salários 

aos aposentados e pensionistas  (salário normal mais o abono de Natal). 

� O Conselheiro José Carlos, perguntou ao Sr. Renato  

Araújo, sobre a aplicação FI Governos RF, do Banco do Brasil, se é rendimentos. O Sr. 

Renato informou, que o Banco do Brasil emite guias avulsas, mas não é rendimentos 

financeiro. 

� O Conselheiro José Roberto, solicitou ao Sr. Renato 

de Araújo que discriminasse os valores, o montante e os rendimentos  separadamente. 

� O Conselheiro José Carlos, sugeriu ao Sr. Renato 

de Araújo que refizesse o demonstrativo financeiro. 

� O Conselheiro Francisco Márcio Ribas, perguntou a 

Diretora das Carteiras, Sra. Ana Flávia, sobre os pagamentos do período em aberto,   

dos contribuintes que foram exonerados e reincluídos. A mesma informou que já 

receberam  e foram notificados da reinclusão, solicitando aos beneficiários a opção do 

pagamento à vista ou parcelados. 

� O Conselheiro José Roberto, informou que o valor 

das despesas irão aumentar, pelo fato do IPESP ter alugado  04 (quatro) andares do 

prédio na Rua Bela Cintra, nº 643, explicando que  o valor será rateado entre o IPESP, a 

Carteira das Serventias e a Carteira dos Advogados. Informou ainda que, por hora, o 

Departamento Jurídico continuará no prédio da SPPREV. 

� O Sr. Renato França, informou que o Banco 

Panamericano irá administrar os créditos e a Caixa Econômica administrará os fundos, 

para um melhor aprimoramento e segurança aos clientes e que a aplicação rendeu bem, 

comparando com outros Bancos.  

� O Conselheiro Reinaldo Aranha perguntou ao 

Conselheiro José Roberto, qual será a porcentagem do reajuste de contribuição. O 
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Conselheiro Dr. José Roberto informou que será de 6.4% do salário de contribuição, 

iniciando a partir de janeiro/2011,  sendo a tabela  reajustada pela variação do IPC-FIPE. 

� A Diretora das Carteiras informou que o 

recadastramento será feita pela MJDS – Assessoria de Processamentos de dados S/C 

Ltda. 

 

� Por fim, ficou agendada para o dia 28 (vinte e oito) 

de fevereiro/2011, às 10:00 horas a próxima reunião deste Conselho. Não havendo nada 

mais a ser tratado nesta reunião, os trabalhos foram encerrados. E para constar, eu, 

Circe Chagas da Silva, Secretária da reunião, lavrei e subscrevo esta Ata que, após lida, 

achada conforme e aprovada, vai devidamente assinada pelos conselheiros presentes. 

 

 

 

 

 -----------------------------------   ----------------------------------- 
             Karina Damião Hirano                                 Francisco Márcio Ribas 
  Presidente do Conselho    Conselheiro  
 

 

 

     
           _____________________     _____________________ 
                  José Carlos Alves                                       Reinaldo Aranha  
                      Conselheiro                                                Conselheiro 
 

     
            
          ____________________  
              Circe Chagas da Silva 
            Secretária do Conselho 


